

Pasquín Oficial Nao Santiago de la Hermandad de La Costa
Santiago de Chile, Octubre 1995

libre de doblones

ZAFARRANCHO DE LA FRATERNIDAD

Después de una gran preparación, de la terrible preocupación de nuestro Hno. Capitán Nicolás Simunovic, Capitánico, de la difícil elección del lugar en que se realizaría la batalla, de los bucaneros a encargarse del rancho y de la más imposible tarea de que todo esto no infringiera daños significativos a las arcas de la Nao, ni de sus tripulantes e invitados, finalmente el día del Zafarrancho de la Fraternidad llegó. No fue difícil que aceptara nuestro Capitánico, ante la hecatombe económica que significaban las alternativas existentes, que este magno acontecimiento se realizara en los campos de Santa Adela, bajo la ya consagrada mano del Hno. Fernando Acevedo, Gatopardo.

Todo ello con la cooperación de los Hnos. Yerko Vargas, Germano, Marcelo Castillo, Buhonero, los bichicumas, el Guachimán y la uniformada e impe-

cable tripulación de tierra del vele-ro Florencia.

Así, por segunda vez, las tierras Sanbernardinias fueron abordadas por piratas, esta vez en traje de combate y armas al cinto.

La presencia de las delegaciones de las Naos vecinas, las salvas disparadas en honor de nuestras autoridades, el bucán, el remate de bichicumas ascendidos a muchachos y el aporte de cada uno de los hermanos, cautivas y remolques, dieron el ambiente adecuado para que todo estuviera lleno de alegría y rebosara el cariño.

Nuestro Capitánico deberá sentirse orgulloso de haber cumplido con la tarea que se auto-designó en su bitácora de mando, realmente la Fraternidad fue la enseña que más ondeó sobre la cubierta.

MINIZAFARRANCHO

Infaltable fue la reunión con motivo del 18 Chico. El Hno. Luis Oliva, Condestable, y sus muchachos soltaron las jaurias a yan-tar a todo trapo.



¡Tierra a la vista!

++ CONTENIDO ++

-NOTICIAS
zafarrancho

-EDITORIAL

-BOTELLAS AL
SANTIAGUILLO

-VIDA SOCIAL

-COPUCHAS

-NAVEGACIÓN

-ARTE Y CULTURA

-DEPORTES

GACETA PUERTO

El Santiaguillo
Octubre 1995

BOTELLAS AL SANTIAGUILLO

Después de una acuciosa investigación sobre el autor de unos versos anónimos muy conocidos en nuestra hermandad y que fueron publicados por este Pasquín en su edición N° 18 del mes de Marzo de 1995 se ha llegado por fin a un resultado.

El soneto "Honores a la Cautiva", según el comentario del Hno. Daslav Granic, tiene como autor al Hno. Andrés Sabella.

Estos versos fueron recitados por el Hno. Armando Camouseight, Gascón, en el último zafarrancho.

Sea de justicia dar a un pirata lo que es del pirata.

El Hno. Arnold Cristen Jiménez ha hecho notar al Santiaguillo que su nombre de combate es Olafo y no Cobra como lo informáramos en la edición anterior.

Cabría consultar a la tripulación que lo ha ido conociendo cual es su verdadera caracterización, pues por lo que hemos visto de sus oportunas y chispeantes comentarios, solo falta que nos muestre su legua partida en dos.

ENTREGA DE ESPADA

En una de las correrías de este antiaguillo se encontró en una armería de una caleta nortina una espada cuya forma, calidad y presencia llamó su atención.

Adquirida en honrosa manera fue traída escondida de otros piratas y entregada a nuestro Capitánico, para que, en su presencia y por los más de mil méritos que se le reconocen al Hno. Rodolfo Schmidlin, Vikingo, podamos entregarle oficialmente esta espada.

SED DE SANGRE

Una vez más el zafarrancho se tiñó de sangre y como siempre ella debió brotar del Hno. Alvaro Bañado, Pirata, Loro Nacional y Canario de la Nao Santiago.

Esta vez, en un acto de ascender por la jarcias en las últimas horas del zafarrancho de la Fraternidad, perdió la sustentación de uno de sus pies y cayó sobre la cubierta inferior con la cabeza al interior de un duro cofre.

La sangre de su aporreada cabeza corrió sobre la cubierta, por lo cual esa futura balsa puede ostentar con orgullo que

ha sido bautizada en batalla con legítima sangre pirata.

Para la historia y la preocupación de los demás hermanos que no estuvieron presentes y que lean estas falsedades, el cuerpo del pirata fue rescatado sano y salvo con sólo un chichón y rasguños.

EL SIDDHARTA

Después de una difícil navegación el Siddharta regresa a su puerto de origen.

La meta de llegar al atolón de Muro-roa y batirse en desigual batalla contra barcos franceses que custodian esas aguas castigadas por explosiones nucleares, no logró alcanzarse.

Vientos de gran fuerza y olas de magnitud importante produjeron daños en el velamen que les obligó a regresar a Isla de Pascua a repararse.

De todas maneras, dentro de las magnitudes del océano, llegaron bastante cerca. Sólo 800 millas náuticas faltaron para materializar su lucha mártir y demostrar una vez más como pelean nuestros compatriotas.

El Belinda, otro yate chileno llegó y fue abordado por comandos de la marina gala.

+++ EDITORIAL +++

La muerte de un ser querido es un tema que subconscientemente tratamos de evitar, seguramente por el gran dolor que nos causa.

Tal es el espanto sobre esta etapa de nuestra vida que no profundizamos sobre ello, acudimos obligados por el respeto que él nos mereció en vida a dar nuestras condolencias a sus familiares y amigos y retiramos rápidamente nuestro pensamiento sobre lo ocurrido.

Hemos llegado a alejar de nuestras casas derivando a un hospital al enfermo en trance final, a realizar el velorio en salas ad hoc fuera de nuestro ambiente y tratar de disfrazar ante nuestros menores este acto natural.

La muerte es un hecho diario y real para un niño de campo, que caza con su propia honda, ve matar un animal para la comida y observa en el corral los nacimientos y enfermedades, cosa que para un niño urbano no lo tenemos preparado.

Por ello, nos duele la muerte, más aún si es un ser querido, pero debemos entender que el dolor no es por su fallecimiento, sino por nosotros que nos sentimos alejados y que nos damos cuenta que no lo volveremos a ver.

Si el ser que se fue cree en algo en el más allá, debemos festejar el momento que desató amarras y se encamina a recorrer la gran ruta que lo llevará a la eternidad. Si no cree, habrá terminado su pesada tarea y descansará en paz.

En ambos casos, desde el punto de vista del ser querido no debemos tener pena por él.

Reconozcamos entonces que el dolor es por nosotros, por un egoísmo, nos habría gustado que siguiéramos juntos, decirle lo que no le alcancé a decir sobre

nuestro cariño, haber estado más rato con él sin sentirme culpable de no haberlo visitado últimamente, no contar más con su consejo, con su sabiduría, su alegría en fin con su persona. Somos muy egoístas en estos casos y ello se ha reflejado fuertemente con el fallecimiento de nuestro hermano Rubén García, ex Capitán Nacional de nuestra Hermandad de la Costa.

Cuanto dolor se apreció en las palabras del Hno. Oscar Ascui y en los rostros de curtidos hermanos que acudieron al funeral.

No sin razón vamos a echar de menos a un gran hombre luchador, exitoso y líder.

No pensemos en nosotros, sus amigos, hermanos y familiares, en nuestro dolor, pensemos positivamente que Rubén García ha superado otra vez una nueva meta, la de alcanzar un nuevo estado y que conociéndolo en sus virtudes ha de estar a la diestra de todo lo bueno.

Felicitémosnos por él, y tengamos la esperanza de reencontrarnos cuando nos toque a cada uno cumplir con el mismo papel y confiemos que, si ello es posible, el Hno. Rubén nos estará preparando un buen recibimiento y allanando las dificultades que puedan existir en esa ruta.

La preciosa ceremonia que le brindamos sus hermanos al despedir sus restos en el crematorio, interpreta sin duda esta manera de apreciar la muerte, como una despedida momentánea, con honores de pito y campanas, de un hermano que, en su simbólico yate, sale de puerto envuelto en una espesa niebla, rumbo a la eternidad.

Editor Inquiridor : Américo

Lo indicado en el Santiaguillo no necesariamente debe ser cierto y la responsabilidad de lo expresado pasa por el grado de interpretación de cada mente pirata fono-fax (02) 2745424.

MUCHACHUS NOVUS HABEMUS

El zafarrancho de la Fraternidad tuvo además otra trascendencia.

El propicio ambiente de camaradería de la isla Sanbernardina, engalanada con las enseñas de los más temibles filibusteros, la tripulación en traje de combate y la participación de piratas de otras naos, fue un magnífico telón para la presentación a nuestro Capitánico, a tres ratas de alcantarilla que deambulan desde algún tiempo por los alrededores de la guardia.

Ante la extrema necesidad de contar con tripulantes para los trabajos más repugnantes de la Nao, fueron presentados en cubierta los bichicumas, los que después de una minuciosa inspección sanitaria para evitar que traigan pestes al resto de la tripulación, fueron aceptados de muy mala gana como Muchachos de la Nao de Santiago.

Por otra parte cabe someter a estudio socio-económico el hecho de que como fue posible, que a pesar de la pésima calidad de la muchachada, el Comisario Hno. Sergio Rowe, Zalagarda, con la celeridad que lo caracteriza, haya corrido a cobrar grandes fortunas en doblones por los refidos remates que presenciamos.

Cada tripulante, de acuerdo a la bondad de sus arcas, pujó por obtener para su servicio la propiedad del nuevo integrante de la Nao.

El Hno Capitánico obtuvo en remate al muchacho Laureano Marcelli, el Hno, Victor Sanz, El Castellano, a Roberto Oliva, el Hno. Rodolfo Schmidlin, Vikingo, al Luis Ossa y el Hno, Marcelo Castillo, Buhonero, en la afrenta que duró mas tiempo a Luis Muñoz.

El Santiaguillo saluda a los nuevos muchachos.

EMBARQUE DE TRIPULANTE

El pirata Rubén Adrián Valenzuela ha pedido que se le extienda el portalón, pues a regresado nostálgico a nuestra Nao, después de permanecer varios años en la Madre Patria

Su conocida habilidad profesional ha sido suficiente razón para que la Capitanía Nacional lo haya raptado para integrarlo a la cuadrilla que confecciona El Abordaje.

Se solicita al Capitán Nacional Oscar Ascuí, Ojo de Aguila que preste atención por si aparece un artículo « La Hermandad por dentro»

MINIZAFARRANCHO

Una cuadrilla de piratas asaltó la sede del Club de Carabineros (R) en Ñuñoa y homenajeó al Hno. Hernán Soza, Congrio Negro, por traspasar ese día la barrera del tiempo que fija un nuevo folio para su existencia terrenal.

Los Hnos. Alvaro Bañados, El Pirata, José Miguel Campamá, El Fraile, Marcelo Castillo, El buhonero,, Arnold Cristen, El Cobra, Daslav Granic, Eduardo Pantoja, El Trauco, Raúl Rebolledo, RR, Patricio Sapiains, Américo y cautivas, fueron su ruedo.

++++GACETA DEL PUERTO++

ARRIBO 28 Octubre 1995

NUEVA ZELANDIA:

- "Esmeralda", de bandera chilena. Bergantín goleta, nave insignia de La Hermandad De La Costa.